

2 · El Magallanes www.laprensaaustral.cl domingo 3 de abril de 2016

patria en la Antártica

Comandante de escuadrilla (TI), Smiljan Kruze Vera

Un natalino al mando de la base Presidente Gabriel González Videla

- El oficial magallánico ingresó a la Fach en 1996, después de terminar su enseñanza media en el Liceo Luis Cruz Martínez. El 29 de noviembre de 2015 arribó a la base antártica de la Fuerza Aérea de Chile, cuya misión es brindar apoyo logístico a la investigación científica, controlar las operaciones de búsqueda y salvamento aéreo en la zona y estar preparados para cualquier eventualidad o emergencias.

GABRIEL LEIVA NATALES@LAPRENSAAUSTRAL.CL

continente antártico continúa siendo un misterio para la gran mayoría de las personas que sólo podemos imaginarnos su clima, sus días eternos en el verano y las noches que lo cubren en invierno, su fauna, sus hielos, su soledad y silencio.

El pasado 21 de marzo se cumplieron 86 años de existencia de la Fuerza Aérea de Chile. Junto con informarse sobre esta fecha y la importante labor que realiza esta rama de las Fuerzas Armadas surgieron historias humanas de sus integrantes.

Entre los muchos funcionarios que entregan su servicio al país en esta institución se encuentra el comandante de escuadrilla Telecomunicaciones e Informática (TI), Smiljan Kruze Vera, quien es actualmente jefe de la base antártica, Gabriel González



chilenos cumplen una importante labor de apoyo a diversas actividades que se desarrollan en el continente blanco, además de consolidar la presencia de nuestro país en territorio antártico.

Smiljan Kruze Vera nació el 27 febrero 1978 en Puerto Natales, donde cursó su enseñanza básica y media para ingresar el año 1996 a la Fuerza Aérea de Chile luego de egresar de Liceo Politécnico Luis Cruz Martínez. Luego de egresar de la Escuela de Aviación estudió en la Academia Politécnica Aeronáutica por cuatro años donde se recibió como ingeniero electrónico.

Tras ello fue destinado a la base de Cerro Moreno en Antofagasta en el Grupo de Telecomunicaciones Nº31, posteriormente a la ciudad de Iquique por 5 años al Grupo de Telecomunicaciones Nº34, para finalmente volver a la Base Aérea de Cerro Moreno.

El 29 de noviembre del año pasado arribó a la Base Aérea Antártica Gabriel González Videla. Su retorno a Chile continental está fijado para el próximo miércoles 20 de abril. El comandante Kruze está

casado con Leyla González y tiene dos hijas: Ignacia Belén, de 19 años y Katyna Pascal, de 4 años, quienes residen en

El Magallanes - 3





por Avenida España a contar del domingo 3 de abril. El acceso al Servicio de Urgenda se realizará exclusivamente por calle Kuzma Slavic.

Clínica Magallanes informa el

domingo 3 de abril de 2016

un lugar tan aislado. ¿Cómo fue su aclimatación al clima y a las horas sol en

www.laprensaaustral.cl

"Al principio bastante duro, ya que yo actualmente llevo viviendo 12 años en el desierto nortino, por lo cual

esta época del año?

comprenderá que el primer impacto al llegar fue bastante brusco soportando sensaciones térmicas de hasta -27 grados. En lo que respecta al horario en diciembre y parte de enero no teníamos noche por lo cual recurríamos al oscurecimiento de las dependencias para crear un ambiente más propicio para descansar". ¿Cómo se enfrenta la le janía de la familia? "Uno siempre extraña a

la familia y tengo suerte de estar conectado con internet,

lo cual me permite poder saber de ellos constantemente. Me siento 100% apoyado y sé que ellos reconocen el gran esfuerzo que esto nos significa como familia. "De igual forma es por lo que quiero agradecer a mis hijas y especialmente a

mi señora, la cual hoy se encuentra cumpliendo el rol de padre y madre apoyándome incondicionalmente desde 4.948 kilómetros de distancia y decirles que falta poco para poder estar juntos nuevamente. A mis padres, decirles que son personas a las cuales admiro mucho y que son un pilar fundamental en mi vida y darles las gracias por ser como son". ¿Se imaginó alguna vez estar viviendo en la Antártica? "Uno de los objetivos que me impuse como persona y

como oficial de la Fuerza Aérea era el de estar en alguna instancia de mi carrera en el territorio antártico, y que más



"Esos recuerdos de niñez y de antártica" estudiante formaron parté de una de "Decirle a los natalinos que uno de los suyos se siente las etapas más lindas y enriquecedoras

de mi vida. Siempre estoy recordando a mi familia natalina, los cuales fueron parte importante de mi formación como persona" feliz y cumplido de estar en estos momentos de comandante de la primera base antártica creada por la Fuerza Aérea Chile en territorio blanco, y

esa bella ciudad y que siempre están en un lugar importante

muy orgulloso de pertenecer a

en mi corazón, y que hoy me siento con la responsabilidad de representarlos a cada uno de ustedes en la base que en estos momento es la más austral de Chile haciendo presencia en el territorio blanco".

el continente blanco La Base Aérea Antártica "Presidente Gabriel González Videla" se creó en 1951 cuando zarpó desde Punta Arenas la flotilla que conformaba la Vª

dotación de la primera Base de la Fuerza Aérea de Chile en la Antártica, cuya misión era ubicar un lugar adecuado para la construcción de ésta. La agrupación fue comandada por el entonces capitán de bandada

rían con éxito el 12 de marzo de 1951, mediante la lectura del Decreto de Fundación de la Base Aérea Antártica "Presidente Gabriel González Videla", bautizada así en honor de quien fuera el primer Jefe de Estado, a nivel mundial, en pisar territorio antártico. Hoy, esta Base Aérea Antártica se consolida como una Unidad histórica de la Fuerza Aérea de Chile, y también como un importante foco de

la actividad antártica nacional, apoyando permanentemente proyectos



tengo los más gratos recuerdos los cuales sigo viviendo día a día ya que

mantengo contacto con la mayoría de mis compañeros de la básica y de la media. Con ellos tengo una amistad que han perdurado en la distancia y el tiempo" Antofagasta. De igual forma se apoya Un espectador privilegiado a las expediciones científicas La misión que cumple chilenas y extranjeras que lle--junto a la dotación bajo su su mando- es realizar el man-

tenimiento de la base, estar preparados para cualquier eventualidad o emergencias y poder entregar el apoyo respectivo, ya que cuentan con comunicaciones permanentes y un helipuerto para ser utilizados en cualquier momento. En esta base también se encuentra una de las colonias de pingüino Papúa más grandes de la península Antártica, con hasta 5.700 ejemplares, las que cada año son censadas para llevar un registro histórico de esta

gan hasta el lugar; visitas de autoridades navales e incluso turistas. En este verano han recibido hasta el momento aproximadamente 2.800 personas interesadas en conocer una base que es considerada como la primera muestra de protección y conservación del patrimonio histórico y cultural de Chile en el territorio El único modo de tener

un diálogo con el coman-

dante Kruze fue a través de

Whatsapp, medio por el cual

quisimos saber de su vida v el

sentimiento que le surgen en

Smiljan Esteban Kruze Vera, comandante de escuadrilla de la Fach, junto a su madre Sidalia Vera,

su padre Esteban Kruze y su hermano Kleme Andrés Kruze Vera, capitán de la Fach (se encuentra

en Santiago), en un encuentro que tuvieron en su casa familiar de Puerto Natales.

linos cuando se enteren que uno de ellos se encuentra Base Antartica "Presidente Gabriel Gonzalez Videla" Fomentando y difundiendo la presencia chilena en en un lugar llamado Bahía Paraíso nombre el cual le hace justicia, ya que es un verdade-

ro santuario terrenal".

Puerto Natales?

¿Qué recuerdos tienes

parte de una de las etapas más

lindas y enriquecedoras de mi

vida. Siempre estoy recordan-

do a mi familia natalina, los

cuales fueron parte impor-

tante de mi formación como

persona. Del colegio tengo

los más gratos recuerdos los

cuales sigo viviendo día a día

ya que mantengo contacto con

la mayoría de mis compañeros de la básica y de la media. Son

grandes amigos. Con ellos

tengo una amistad que ha

perdurado en la distancia y

¿Qué le dirías a los nata-

el tiempo".

exploración al territorio blanco.

de tu infancia y juventud en Expedición al Territorio Antártico Chileno, trayendo a bordo al entonces "Esos recuerdos de niñez denominado Grupo de Construcciones de la Fuerza Aérea, la que sería la y de estudiante formaron

Arturo Parodi, quien comenzó las faenas de construcción que culmina-

científicos desarrollados por investigadores nacionales e internacionales y, sobre todo, fomentando y difundiendo la presencia chilena en el Actualmente la base funciona durante el periodo estival. Cuenta con un museo con galería fotográfica, donde se resumen los primeros años

de vida en su construcción y por ende los primeros pasos del país en la